



*Tarjetas
de conexión Digital*



¿Por qué proporcionar una tarjeta de conexión es una de las mejores prácticas del ministerio?

Porque es un gozo construir relaciones con los invitados y visitantes que Dios trae a nuestro ministerio. Las tarjetas de conexión son una herramienta valiosa para que los pastores y el personal establezcan relaciones y escuchen a los invitados y miembros. El seguimiento de las preguntas y solicitudes de la tarjeta de conexión le brinda la oportunidad de responder cualquier pregunta, así como de satisfacer cualquier necesidad espiritual o práctica que pueda tener un huésped. Para discipular a los invitados en línea, una tarjeta de conexión digital es una excelente manera de brindarles el siguiente paso.



¿Cómo podemos proporcionar una tarjeta de conexión digital?

- Puedes crear una encuesta utilizando recursos como Typeform, Google Forms o Survey Monkey.
- Si usas un sistema de administración de la iglesia, hay plantillas de formulario que puedes usar.
- Si tienes un micrositio puedes enlazar a la página *Contáctanos* para invitar en línea a conectarse con el pastor.



¿Dónde debemos compartir nuestra tarjeta de conexión digital?

- Si transmites el Servicio en línea o te reúnes a través de Zoom, agrega el enlace a tu tarjeta de conexión en los comentarios.
- Si publicas tu servicio en línea en su sitio web, proporciona el enlace allí.
- Incluso puedes utilizar la tarjeta de conexión digital como un punto de conexión sin contacto en persona proyectando el enlace o un código QR para que los invitados lo escaneen y utilicen.



¿Cómo hacer seguimiento?

Por último, asegúrate de tener un plan de seguimiento. Ten lista una plantilla de correo electrónico con una invitación para el siguiente paso, como una clase para miembros nuevos, un evento de la iglesia o una reunión con el pastor que puede personalizar para cada invitado. Además, asegúrate de tener un sistema designado para el seguimiento dentro de las 48 horas posteriores a cada servicio.

